
Lohnt es sich, die Pfropfung weiter zu pflegen?

Beitrag von „Stachelbär“ vom 13. Juli 2018, 19:19

Hallo Bianca!

Ich würde die Pfropfung auf jeden Fall weiter pflegen. Die Unterlge sieht noch gut aus.
Vorerst würde ich die Propfung eine Woche nachdem der Kopfsteckling abgeschnitten wurde 
die Unterlage für 2 Tage bei warmen Wetter direkt ins Wasser stellen.

Eventuell gehört dann in neues Substrat umgetopft.

Gruß,

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5982-lohnt-es-sich-die-pfropfung-weiter-zu-
pflegen/&postID=48564#post48564
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